

Satgas TMMD Reguler Ke-123 Kodim 0716/Demak Mulai Buat Sumur Bor Untuk Warga

Agung widodo - DEMAK.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 22, 2025 - 07:55



Proses pembuatan sumur bor oleh anggota satgas TMMD Kodim Demak

DEMAK - Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler Ke-123 Tahun 2025 Kodim 0716/Demak menunjukkan manfaat nyata bagi masyarakat. Selain sasaran utama pengecoran jalan rabat beton, juga ada sasaran lainnya,

salah satunya pembuatan sumur bor di Desa Bandungrejo, Kecamatan Karanganyar, Kabupaten Demak, Sabtu (22/02/2025).

Pembangunan sumur bor itu untuk memenuhi kebutuhan air bersih bagi masyarakat Desa Bandungrejo, yang selama ini mengalami keterbatasan air bersih. Terlebih saat musim kemarau tiba. Warga harus rela antri bahkan harus membeli air bersih untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari.

Image not found or type unknown



Dalam proses pengeboran sumur itu, personel TNI bersama warga setempat bekerjasama memastikan pengerjaan berjalan lancar. Dengan peralatan yang memadai, sumur bor ini diharapkan dapat memberikan pasokan air bersih yang cukup untuk kebutuhan rumah tangga maupun pertanian.

Komandan Kodim 0716/Demak melalui Pasi Teritorial Lettu Czi Muhammad Kamidi menyebut, sasaran pembuatan sumur bor ini merupakan bentuk kepedulian TNI kepada kesejahteraan warga masyarakat.

"Ketersediaan air bersih sangat penting bagi kehidupan masyarakat. Kami berharap dengan adanya sumur bor ini, warga tidak lagi kesulitan mendapatkan air bersih," ujarnya.

Pasi Ter menambahkan, sasaran TMMD kali ini, tidak hanya fokus pada pembangunan infrastruktur seperti jalan dan rumah layak huni saja, akan tetapi juga memastikan kebutuhan dasar masyarakat terpenuhi.

"Dengan adanya sumur bor ini, diharapkan kualitas hidup masyarakat semakin meningkat serta dapat mewujudkan pemerataan pembangunan dan ketahanan nasional," tandasnya.

Sementara itu, warga Desa Bandungrejo, Kecamatan Karanganyar menyambut baik pembuatan sumur bor tersebut. Mereka menyampaikan banyak terima kasih kepada TNI yang telah membuat sumur bor dalam program TMMD di desanya.

"Dengan adanya program TMMD pembuatan sumur bor ini, kami mewakili warga menyampaikan banyak terima kasih kepada bapak-bapak TNI. Kami bersyukur sekali dengan adanya program ini, karena selama ini warga kami kekurangan air bersih," ungkap Parwoto, Kepala Desa Bandungrejo mewakili warganya. (Pendim0716).